
Pièces 6 Pièces

Référence 1498379

Prix Prix NC

Mougins
Maison à louer (06250)
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Location  saisonniere-  mougins  a  deux  pas  des  commerces,  superbe  bastide  en

pierre neuve, offrant une vue panoramique mer et collines. Cette belle demeure de

6 pièces sur 220m² (8/10 couchages) se compose d'un vaste séjour lumineux avec

mezzanine,  une  cuisine  ouverte  très  bien  équipé,  une  chambre  avec  sa  salle  de

bain. A l'étage inférieur;  3 chambres, une salle de bain, 2 salles de douches ainsi

qu'un  salon  tv  avec  kitchenette.  l'extérieur  est  composé  d'une  piscine,  de  2

grandes  terrasses,  d'un  terrain  de  pétanque  et  d'un  parking  pouvant  accueillir  4

voitures. Piscine eau salé et chauffé.

Summer  rental-  mougins,  at  walking  distance  from  shopping  area,  superb  stone

bastid offering a panoramic view on the hills until  the sea. This bastid with a living

surface of 220 m2 (8/10 sleeping) includes a spacious living room with mezzanine,

an open kitchen all equipped, a bedroom with a bathroom on the ground floor. One

floor down is composed of 3 bedrooms, one bathroom, 2 shower rooms and a tv

lounge  with  kitchenette.  On  the  outside,  a  pool,  2  large  terraces,  a  ”pétanque”

ground and a parking for 4 cars. Salted water heated pool.

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES 

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET
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